

Neuilly-sur-Seine, le 2 juillet 2025

GROUPE M6 : 15 ANS D'ENGAGEMENT POUR LA RÉINSERTION APRÈS LA PRISON

DEPUIS 15 ANS, LE GROUPE M6 AGIT EN FAVEUR DE LA RÉINSERTION PROFESSIONNELLE DES PERSONNES SORTANT DE PRISON À TRAVERS LA SEULE FONDATION D'ENTREPRISE DÉDIÉE À CETTE CAUSE, LA FONDATION DU GROUPE M6.

« Aujourd'hui, l'engagement des entreprises qu'il soit social, environnemental ou sociétal, est devenu un véritable moteur de transformation. En s'impliquant activement, elles participent à bâtir une société plus solidaire et plus résiliente. »

David Larramendy, Président du Directoire du Groupe M6.

En créant sa Fondation en 2010, le Groupe M6 a souhaité s'emparer d'un enjeu de société majeur : la lutte contre la récidive, considérant que l'emploi est un outil indispensable pour la réinsertion.

Depuis 15 ans, la Fondation du Groupe M6 travaille en étroite collaboration avec les associations qui agissent sur le terrain, pour proposer un accompagnement au plus près des besoins des personnes sous main de justice. Elle a tissé, au fil du temps, un partenariat de confiance avec l'Administration Pénitentiaire.

15 ANS D'IMPACT DE LA FONDATION DU GROUPE M6

7,5
millions
d'euros

288
projets
soutenus auprès
de 120 associations

75%
établissements
pénitentiaires
touchés

27 000
personnes
sous main de justice
et leurs familles ont bénéficié
de nos actions

900
collaborateurs
du Groupe M6
mobilisés

LE GROUPE M6 ENGAGÉ EN TANT QU'EMPLOYEUR

Au-delà de sa Fondation, le Groupe M6 agit concrètement en tant qu'employeur : depuis 2010, c'est environ 20 anciens détenus qui ont été intégrés dans ses effectifs (immersions, stages, CDD, CDI...).

AVEC LA FONDATION DU GROUPE M6, LES ENTREPRISES PASSENT À L'ACTION

Depuis 2010, le Groupe M6 a acquis une conviction forte : les entreprises ont un rôle-clé à jouer dans le parcours de réinsertion. Le Groupe M6, à travers sa Fondation, entend mobiliser le monde économique en partageant expérience. Afin de faciliter la rencontre entre univers carcéral & entreprises, la Fondation du Groupe M6 a créé, en 2021, « Découverte », un outil clé en main conçu pour être transposable dans tout secteur. La Fondation du Groupe M6 accompagne les entreprises volontaires dans sa mise en œuvre et facilite leurs premiers pas vers ce public.

En renouvelant le mandat de sa Fondation pour cinq ans, le Groupe M6 renforce son engagement avec une hausse de 20 % de la dotation, portant son budget annuel à 600 000 euros. Au cours du mandat 2025-2029, la Fondation du Groupe M6 accélèrera la mobilisation des entreprises et son action de terrain pour développer l'employabilité des personnes sous main de justice, tout en s'investissant dans la prévention de la délinquance.

« En 2025, la Fondation du Groupe M6 entend accentuer la mobilisation des entreprises parce que de nouvelles formes de coopération sont à initier pour relever ensemble ce défi de la réinsertion après la prison. »

Thomas Valentin, Président de la Fondation du Groupe M6.

À PROPOS DE LA FONDATION DU GROUPE M6

Engagée depuis 2010 auprès des acteurs de la réinsertion professionnelle des anciens détenus, elle apporte un soutien financier et opérationnel aux associations combinant accompagnement social soutenu et retour progressif vers l'emploi. Convaincue que la réinsertion passe par la collaboration entre univers carcéral et entreprises, la Fondation endosse une mission de plaidoyer auprès du monde économique en s'appuyant sur l'expérience du Groupe M6 acquise depuis 2010 en matière d'insertion de ces profils.

PLUS D'INFOS :

Site internet : <https://www.groupem6.fr/fr/engagements/la-fondation/>

Linkedin : <https://www.linkedin.com/company/fondation-d-entreprise-du-groupe-m6>

DÉCOUVREZ LA FONDATION DU GROUPE M6 EN IMAGES :

<https://cloud.m6.fr/index.php/s/WnbF31cIUCl65V1>